

“Experimentar el espacio”

El taller tiene por objetivo examinar las obras de las exposiciones relativas a los artistas **José Val del Omar**, **“Desbordamiento de Val del Omar”**, y **Soledad Sevilla**, **“De la luz del sol y de la luna”**, para participar de su concepción del arte como algo que parte de la realidad, pero no para copiarla sino para traducirla al lenguaje elemental del arte, el que habla con el color, las formas, las texturas y hasta nos introduce en el espacio, una idea que pretende canalizar la creatividad y la capacidad de expresión de los participantes.